



なかよし班スタート！

新年度が始まって3週間あまりが過ぎました。1年生は小学校の生活に、2年生以上は進級した学年の生活や新しい担任の先生に慣れてきた様子です。

21日には、なかよし班顔合わせ会がありました。6年生がリーダーとなって司会をし、みんなで自己紹介をし合った後に楽しいゲームをしました。和気あいあい、みんなが笑顔の楽しい時間でした。

今年度も、生活や学習において、異年齢活動をしっかりと取り入れていく予定です。仲間と関わり、友だちが喜んでくれることによって「〇〇さんが楽しんでくれてうれしい。」「がんばって〇〇をして良かった。」「自分もみんなの役に立っているんだ。」という自己有用感を得ることができます。その自己有用感を、確かな自己肯定感につなげていきたいと考えています。

異年齢活動にも、たてわり班（なかよし班）、低中高学年、きょうだい学年など、さまざまなものがあります。どの活動でも意欲的に取り組み、下級生のお世話がしっかりできたり、それに対して感謝したりする姿が見られます。これからもこのよき伝統が継続できるように、工夫を重ねながら教育活動を行っていきます。



なかよし遊び



異学年ペアでの学び

進級記念に、はい チーズ！

満開の桜を背景に、写真を撮りました。全校42名です！

1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生



【4月17日 全国・県学力学習状況調査】

3～5年生は県学力調査（国語・算数、5年生は学習状況調査）、6年生は全国学力学習状況調査（国語・算数・理科・学習状況調査）をおこないました。「普段の学習や家庭学習で、自分にどのくらい力がついているかを確かめよう」という前向きな気持ちで取り組んでいる児童が少なからずいて、うれしく思いました。みんな時間いっぱい、真剣に取り組みました。テストが終わった後は、担任の先生がピックアップした問題をすぐに解説します。「やった！合ってた。」「あ！そう考えたら良かったのか～」などと子どもたちの反応も大きかったです。今年度も、学力が定着する効果的な手立てを工夫し、職員で共有しながら取り組んでいきます。

また、今後、読解力に加えて書く力の向上にも力を入れていく予定です。

学力学習調査の結果については、2学期の「きずな」でお知らせいたします。



広戸小学校HP

今年度も子どもたちの様子をお伝えします。

日々の活動・行事予定
下校時刻はここから
アクセスを！



芸術鑑賞会



6月18日(水)

10:50～

11:40

広戸小体育館

岡山県警察音楽隊による演奏会です。広戸小全校児童で鑑賞します。保護者の皆様、地域の皆様も、ご都合がございましたら、ぜひお越しください。お待ちしております。

【4月24～25日 海事研修】

勝北地区3校合同で、渋川青年の家へ海事研修に行ってきました。新野小学校の5年生と力を合わせて漕いだカッターは、遠くまで行くことができ、達成感を味わいました。また、集団での宿泊学習を経験することによって、自分の役割を確実に果たすことの大切さや、整頓や周りへの心配りなど、様々なことを学ぶことができました。そして、楽しい思い出もたくさんできたようです。学習後の姿は、一回り成長したように感じます。



【広戸小 豆知識② 校歌】

広戸小学校の校歌は、新田左武郎さん作詞作曲です。いつ制定されたのかは、残念ながら不明です。（ご存知の方、情報提供をお待ちしています。）広戸の風景を織り込みながら、やさしい言葉で綴られた歌いやすい歌詞と旋律です。歌った思い出がある方は、自然とメロディーが口をついて出てくるのではないのでしょうか。

3番の歌詞に、「とうとい歴史うけついで ぼくもわたしものびていく」とあります。また、2番の歌詞には「みんなでつくる よい学校」とあります。150年という、長い歴史に思いをはせながら、これからも、みんなでよりよい学校を創っていきましょう。

1 雲が流れる 青い空
広戸の山が 呼んでいる
みんなの学校 見えている
げんきで学ぶ ぼくたちを
はげますように 呼んでいる

2 遠くひらける 日本原
光る草木が 美しい
強いからだで ほがらかに
なかよくいつも 手をくんで
みんなでつくる よい学校